

Un trio allemand à l'église Saint-Médard

Publié le 19/07/2018 à 04:55 | Mis à jour le 19/07/2018 à 04:55

- o Thouars



Le Trio Handregal jouera à l'église Saint-Médard.

© (Photo Comité de jumelage Thouars/Diepholz)

Le trio d'accordéons Handregal, originaire d'Elmshorn, petite ville au nord de Hambourg, en Allemagne, a été fondé en 2011. Les trois musiciens, deux femmes et un homme, qui le composent se sont donné comme mission de dépeussier l'image de leur instrument de prédilection, souvent perçu comme manquant de modernité, et de montrer de manière impressionnante les multiples possibilités que l'accordéon permet.

La musique du trio oscille entre classique et jazz, minimal, tango, balkanique et musiques du monde. Ce trio d'accordéonistes allemands, venus à l'invitation du comité de jumelage Thouars/Diepholz, se produira en concert pour la première fois à l'église Saint-Médard à Thouars, mercredi 25 juillet, à 20 h 30.

Libre participation.